

## UNE INFAMIE.

Le public de Montréal a été ébahi de voir dans les journaux qu'à une assemblée du conseil d'hygiène tenue l'un de ces jours derniers, une demande de crédits fut faite par ce comité pour pourvoir aux frais de l'inspection du lait et des provisions, mais que cette demande a été mise de côté, l'avocat de la corporation ayant déclaré que le comité des finances ne pouvait accorder cet argent légalement.

Où l'avocat de la corporation a-t-il découvert que le comité des finances n'avait pas le droit d'accorder un semblable crédit au comité d'hygiène? Nous l'ignorons. Ce que nous savons c'est qu'un danger public menace la population de Montréal, et que le salut du peuple est la loi suprême. On sait en effet qu'un grand nombre de laitiers se gênent nullement de nous vendre du lait falsifié, mêlé à toute espèce de substances délétères, et que nous sommes condamnés à continuer de subir cet infâme système et de laisser les auteurs de ces crimes impunis, grâce à une interprétation quelconque de la loi, ou à la mesquinerie de nos autorités municipales.

Dans ces temps de maladies surtout, ce besoin se fait sentir plus rigoureusement que jamais, et puisque ceux qui sont chargés de veiller sur la santé publique, persistent à se renfermer dans leur coupable négligence, les citoyens devraient prendre les moyens pour les forcer à faire leur devoir.

Ce que nous avons dit du lait s'applique d'ailleurs à une foule de nos substances alimentaires, et il est plus que temps qu'un remède énergique soit apporté au mal.

Bien dit.

(*Le Monde.*)

## VARIÉTÉS.

## LIVRES REÇUS.—

*Le monde au point de vue hygiénique.*

*Soins et nourriture de l'enfant pendant le premier âge.*

*Organisation et Législation Sanitaire de la Finlande.*

*Quelques notices sur l'hygiène de l'enfance.*

Ces ouvrages sont de M. le Dr. A. Palmberg, Membre de la Société Française d'Hygiène, Président de la Commission de Salubrité de Wiborg, Membre correspondant à ce journal.

*Rapport de la Commission nommée pour étudier le meilleur mode d'évacuation des immondices et d'assainissement de la ville de Barcelone.* Cet envoi nous est fait par M. D. Pedro E. Garcia Faria, Membre Correspondant à ce journal.

Nos remerciements à ces Savants Collègues.

*Nominations.*—A la séance du 10 juin dernier, sur la proposition de MM. A. Hamon et Dr. J. I. Desroches, M. le Dr. Ed. Gauvreau directeur de l'Institut Vaccinogène du Dominion, à Québec, a été nommé Membre Associé Etranger de la Société Française d'Hygiène de Paris.

Notre excellent ami et collègue M. A. Hamon est nommé délégué scientifique à la Section Etrangère de l'exposition d'Hygiène de l'enfance à Paris.

## LE CHOLÉRA ASIATIQUE.

NEW-YORK, 3.—Un agent de police de Détroit, (Michigan), a été pris soudain, en faisant sa ronde, d'une maladie que le médecin appelé à le soigner a déclaré être le choléra asiatique.